



Paris, le 15 décembre 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Novembre 2014 : stabilité des accidents corporels (+ 0,2%) hausse des décès (+ 10,7%)

L'Observatoire national interministériel de la Sécurité routière (ONISR) vient de publier le bilan de l'accidentalité routière pour le mois de novembre 2014. Par rapport au mois de novembre 2013, le nombre des accidents corporels, 4 999, est resté stable, soit + 0,2%. En revanche, avec 279 personnes tuées sur les routes le mois dernier, contre 252 en novembre 2013, les accidents mortels augmentent de + 10,7%. Parmi les personnes blessées dont le nombre, 6 131, évolue de + 1,3%, les hospitalisations sont en hausse de + 3,4%.

En comparaison avec les onze premiers mois de 2013, les indicateurs de l'accidentalité routière enregistrent en 2014 une augmentation de : + 5% de personnes tuées, + 2,6% de personnes blessées, + 3,6% de personnes hospitalisées. Ce mois de novembre confirme la tendance de ces derniers mois, à savoir, une hausse de la mortalité chez les usagers vulnérables que sont les piétons, + 15%, les cyclistes, + 5% et les cyclomotoristes, + 9%.

À l'approche des vacances scolaires et des fêtes de fin d'année, ces chiffres doivent inciter chacun à adopter un comportement responsable, pour éviter qu'en décembre ces moments de convivialité ne se terminent par des drames.

Contacts presse Sécurité routière :

Alexandra THÉRIZOL : 01 40 81 80 75 / 06 75 19 83 90

Jean-Noël FOURNIER : 01 40 81 78 84 / 06 87 67 56 40